BID Planea Canalizar Créditos a México por 20 mil Willones de Pesos



Monterrey, N.L., Martes 25 de Julio de 1978

VALE LA PENA HACER UN MCALLEN LAREDO

Plena Eficacia de l'Orden Labora Incrementara el Bienestar

Para Desarrollo de Agroindustrias

MEXICO, D. F., 24 (EXC.).- El Banco Interamericano, de Desarrollo (BID) tiene proyectado canalizar a México créditos por aproximadamente 20 mil millones de pesos entre 1978 y 1979. En el inventario de proyectos se da prioridad al desarrollo del campo y en especial al rengión de agroindustrias.

Los empréstitos para el presente año suman más de 300 millones de dólares, aproximadamente 7 mil millones de pesos. De los siete préstamos, cuatro se encuentran aprobados en su totalidad e incluyen los sectores de agrícultura, turismo, industria y comunicaciones y transportes.

El informe preparado por los técnicos del BID indica que hay otros posibles proyectos para el presente año por un total de 180 millones de dólares, o sea más de 4 mil

Para el año entrante se han programado nueve financiamientos por 380 millones de dólares, cerca de 9 mil millones de pesos que servirán para apoyar el, desarrollo de diversos sectores, entre los que sigue destacando la agricultura.

De acuerdo con el documento divulgado por el Banco Interamericano de Desarrollo, los 20 programas se concertarán a través de Nacional Financiera, Banco Nacional de Crédito Rural y Banco Nacional de Obras y

Servicios Públicos, entre otras instituciones.
Entre 1978 y 1979 existen los 20 proyectos por un total de 862.2 millones de dólares que a la tasa actual, signi-(Ver: BID, Pág. 4 Col. 7)

Propone la CCI el Registro de Bienes de los Funcionarios

MEXICO, D. F., 24 (EXC.).- En su segundo día de trabajo, el pleno nacional agrario de la Central Campesina Independiente demandó que así como todo funcionario debe declarar sus bienes ante la PGR al tomar posesión, así también debe de entregar sus tierras pues muchos de ellos son conocidos latifundistas.

Los delegados de todo el país que asisten al congreso de la CCI denunciaron también que en los Estados de Veracruz, Oaxaca, San Luis Potosi y Tamualipas, principalmente, los gerentes de las sucursales del BANRURAL obstaculizan la entrega de créditos a los campesinos.

Por este motivo, muchas tierras no se van a trabajar en el presente ciclo agricola, lo que constituye un atentado de la burocracia contra la Alianza para la Producción del Presidente López Portillo.

Se insistió en que es inaplazabe la reducción de la pequeña propiedad en Estados como Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, México y el D. F., donde como ya no hay tierra que repartir a los campesinos consideran como latifundios las superficies que la ley determina como

Margaret Gardiner, "Miss Universo 1978"



ACAPULCO, Gro., 24 (AP).- Margaret Gardiner, de ciudad del Cabo, Sudáfrica, ya coronada señorita Universo 1978, luce la corona del evento, en tanto camarógrafos y fotógrafos se aglomeran en torno a la

jubilosa joven que responde a las aclarnaciones en el Centro de Convenciones. (Información en la Pág. tres.). (TELE-

Piden Planificar la Inversión si no se Vuelve Destructiva

tructivo y desorganizador del desarrollo económico del país si no somos capaces de planificarlo", advirtió el presidente de la (Ver: Planificar. Pág. 4 Col. 4) Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), Juan Manuel Martinez.

Dijo que es necesario que muchos sectores industriales del país amplien su capacidad instalada para que no se presente el mismo problema habido en la industria cementera, especialmente ahora que se habla de crecimientos sorprendentes del Producto Interno Bruto.

Al respecto comentó que el 6 por ciento de crecimiento del Producto Interno Bruto para el presente año, representará el 100 por ciento del registrado en 1977, mismo que para 1980 podría ser de un 11 por ciento y provocar "serios trastornos en la estructura económica nacional si no logramos una planificación".

Martinez Gómez comentó que el en-

MEXICO, D. F., 24 (EXC.).- La in-carecimiento en el mercado del cemento versión podría jugar "un papel des-ha provocado gran preocupación

Legislador Pide Repartir Tierras

MEXICO, 24 (EXC.).- El senador Jesús Fernández Rojas coincidió hoy en que los dos millones de hectáreas ociosas que hay en el país sean repartidas entre los solicitantes. "En Sonora, Sinaloa, Chihuahua, Durango, San Luis Potosi aun existen grandes latifundios que deben ser repartidos", señaló.

Hernández Rojas afirmó, sin embargo, que a pesar de que esa superficie sea repartida quedarán campesinos que no alcancen el beneficio de la posesión de la tierra. Como caso concreto, en Tlaxcala "el reparto de tierra es un asunto concluido, pero todavía hay peticionarios".

bienestar y acelerarse el desarrollo'' declaró hoy Pedro Ojeda Paullada, titular de la Secretaria del Trabajo, en una ceremonia en la que el Presidente López Portillo inauguró la III Reunión Nacional

de Juntas Federales de Conciliación y Arbitraje. El funcionario subrayó también que es imperativo lograr que la justicia rija plenamente en las relaciones de trabajo

para poder alcanzar la distribución equitativa de la riqueza. Expresó asimismo, que sólo con-

MORELIA, MICH., 24 (EXC.).-Oscar Torres Pancardo, presidente del Congreso del Trabajo (CT), reconoció

que tanto obreros como empresarios no han cumplido al llamado del Presidente Lépez Portillo, y subrayó que "ni se ha elevado la productividad, ni se ha in-

Torres Pancardo señaló que "hay desconfianza de parte de la iniciativa

privada y el sector obrero", pero los exhortó a un "sacrificio común", a fin

de sacar de crisis económica al país.

Entrevistado poco antes de que el
Presidente López Portillo inaugurará
la tercera Reunión Nacional de Juntas

de Conciliación y Arbitraje, en esta ciudad., el presidente del Congreso del

Trabajo afirmó que "el sacrificio debe ser igual para unos y para otros". "Los obreros no deben presionar a los

empresarios para que les otorguen

altos incrementos salariales. Se debe

ser moderado en los aumentos,

tomando en cuenta la capacidad

económica de la empresa, porque si la cuerda del violín se estira mucho, se

Torres Pancardo expresó que los

obreros están dispuestos a continuar en

su lucha por la Alianza para la Pro-

ducción, pero que son los empresarios

MORELIA. MICH., 24 (EXC.).- "Sólo reivindicando los derechos de los traba-

jadores y reafirmando la función social de

la empresa, puede incrementarse el

los que tienen la última palabra.

puede reventar", agregó.

(Ver: Plena, Pág. 4 Col. 4)



ACAPULCO, Gro., 24 (AP).- La señorita Sudáfrica en los instantes de conocer la elección a su favor, jubilosa recibe las felicitaciones de la señorita Estados Unidos. (TELEFOTO).

Riesgo Latente en la Petroquímica

MORELIA, MICH., 24 (EXC.).- La inversión en la industria petroquímica se ha estancado y si continúa así, se corre el peligro de que se llegue a un cuello de botella en el que las plantas refinadoras sean insuficientes para procesar el petróleo, cuyo ritmo de explotación obligaría a almacenarlo o venderlo crudo, dijo Gilberto Muñoz, Secretario General del Sindicato de Trabajadores de la Industria Química, Petroquímica y Carboquímica de la República Mexicana.

"No habrá posibilidad de procesar el (Ver: Riesgo, Pág. 4 Col. 11

Crédito Francés Para el Metro por 57 Millones de Dólares

MEXICO, 24 (EXC.).- México marcha en el camino correcto para lograr su mayor desarrollo económico, político y social y recibirá un crédito de Francia por 57

Asi lo afirmaron el diputado Andrés Georges Voicin, quien llegó con una delegación parlamentaria francesa para buscar el equilibrio de la balanza comercial entre México y su país; el señor Remy Cyssau, director del Banco de Comercio Exterior Francés y Raimond A. Parre, director del grupo francés para la industria pe-

Al llegar de Paris el señor Cyssau dijo que nuestro pais goza de la confianza en los medios financieros no sólo de

"Si desean más créditos para otros programas de desarrollo con todo gusto los atenderemos, porque México es la nación más fuerte y sólida económica y politicamente de América Latina", dijo Cyssau.

financiamiento para el desarrollo de la industria petroquímica de México. "Podemos aportar lo mismo créditos en equipo que en

efectivo y hemos venido a hablar mis 23 compañeros y yo con los dirigentes de PEMEX para conocer sus necesidades", dijo Parre.

El diputado francés Voicin dijo que Francia está en posibilidad de brindar asesoría en plataformas de perforación y equipos para la industria petrolera.

Concorde, a las empresas aéreas mexicanas".

millones de dólares para el Metro.

Francia, sino de Europa.

El señor Parre dijo que Francia está interesada en el

Agregó el legislador galo que "hemos venido a ofrecer nuestros aviones civiles, como el Airbus y el supersónico

Carter Tiene Problemas de "Imagen" Admite Rosalynn

Por Steven V. Roberts, De The New York Times

Rosalynn Carter admitió hoy que el imagen"; pero manifestó que no considera tenemos una casa grande" que el juicio que el público se forma de su marido es inexacto.

"Piensan que él es incompetente, y él no es incompetente", insistió ella, con voz cada vez más severa. "Piensan que es indeciso, y él no es indeciso. Es muy fuerte, es muy resuelto, sabe lo que quiere y no da marcha atrás, sino que sabe que en la politica uno tiene que transigir"

En una junta-almuerzo con reporteros y funcionarios de The New York Times, la señora Carter ofreció buen número de razones de que haya esa mala imagen: Una prensa que acusa demasiado a menudo sobre detalles negativos o sin importancia, un "gobierno abierto" que ventila sus diferencias en público, un estado de ánimo post-water, que no ha hecho patentes los logros del Presidente. Frustrada e irritada por la situación, la

señora Carter desempeñó un papel importante en la reciente designación del Generald Rafshoon, asesor de Carter desde hace mucho tiempo, para realizar la tarea de crear una nueva imagen presidencial en los medios de comunicación. "Quiero que la gente sepa lo que estamos haciendo", expresó la señora Carter.

Tranquila y comunicativa durante lo

muestras de un humor retorcido. Advirtió que cuando su hija Amy practica el violín, WASHINGTON, 24 (NYT).- La señora "el gato empieza a llorar". Cuando se le preguntó donde practica Amy el ins-Presidente Carter tiene un problema "de trumento, la señora sonrió y dijo: "Bueno,

(Ver: Carter, Pág. 4 Col. 4)



ACAPULCO. 24 (AP).- La nueva soberana, la Señorita Universo, Margaret Gardiner de Sudáfrica luce la corona del evento. (Información en la Pág. tres). (TELE-

conferencia que tuvo ayer aqui, sugirió en un centro de diversiones abierto. que los soviéticos están utilizando a su (TELEFOTO). Burocratizante y Conflictiva la Educación del Estado

esposo como un experimento para ver

LOS ANGELES 24 (UPI) - La señora esposo como un experimento para ver Avital Shcharansky esposa del disidente hasta donde pueden llegar en cuanto a

soviético Anatoly Shcharansky en una represión de los derechos humanos. Habló

MEXICO, D. F., 24 (EXC.).- La educación en manos del Estado refleja la ideología del partido en el poder, el cual la usa como vía de adoctrinamiento, afirmó el pedagogo colombiano Octavio Arizmendi y manifestó que este tipo de enseñanza "está burocratizada y altamente traumatizada por conflictos internos como huelgas y paros de maestros y estudiantes".

Y Carlos Valenzuela, de México, señaló que corresponde a los poderes, no al gobierno, el derecho "lógico, natural, y la facultad preferente a educar a sus hijos", en tanto Víctor García Hoz, de España, expuso que "el Estado debe participar pero no administrar por si sólo

la educación", Los investigadores, que participan en el Congreso Internacional de entidades educativas, hablaron en una conferencia de prensa. Todos coincidieron en rechazar que el Estado administre en forma absoluta la enseñanza pero García Hoz admitió que "en los tiempos

actuales no tendria sentido un Estado que se desentendiera de su responsabilida en la materia".

Tras la exposición del colombiano Arizmendi sobre la influencia partidista y los vicios de la enseñanza estatizada se interrogó al mexicano. Valenzuela acerca de si la misma situación se presenta en nuestro país, a lo que contractó: "¿Usted que cree?". Luego se concretoó a indicar que en México "la educación oficial es incompleta porque descuida muchos aspectos indispensables para la formación integral

del individuo". El pedagogo español refirió las condiciones prevalecientes en su país, en donde el fin de la era franquista y la aprobación de la nueva Constitución anuncian cambios profundos en la cuestión educativa, como el abandono de la enseñanza confesional obligatoria. Sostuvo que la estatización "redunda inevitablemente en el deterioro de la educación, por lo que demandó "que la familia retome el lugar que corresponde".

Insistió en que la intervención gubernamental violenta los principios de libertad; comentó que desde el siglo pasado existe conciencia "del valor político de la enseñanza" y planteó que, ante esto, en todo régimen democrático existen quienes quieren una enseñanza política —"para formar buenos funcionarios"—, técnica o religiosa.

"Así, el Estado deja en libertad a todas estas corrientes o impone su concepto restrictivo, de abuso, como ocurre sólo en los Estados totalitarios". De esta forma sugirió que se adopte el modelo estadounidense, consistente en usar los pocos recursos disponibles en "estimular a la iniciativa privada más que en resolver con ellos la demanda educativa", de modo que no se violente la libertad.

Martinez Hoz explicó: "Es correcto que se atribuya al Estado la formación de los diplomáticos, los militares o sus propios administradores, pero no debe imponer criterios en todos los níveles".



PARIS 24 (UPI).- El Presidente Francés Mubarak en el Palacio del Eliseo. El vi-Valery Giscard D'Estaing (I) con el Vi- cepresidente egipcio está en Francia en

cepresidente egipcio Mohammed Hosni visita oficial de dos días. (TELEFOTO).